
Capossela: “Bella ciao è una
canzone che diventa mito ed è
purtroppo sempre attuale”
“È  interessante  seguire  l’evoluzione  di  Bella  ciao,  una
canzone che mantiene purtroppo la sua attulaità perché ogni
volta che si intona c’è un motivo per cantarla” spiega Vinicio
Capossela  a  Bif&st  in  occasione  della  presentazione  del
docufilm Bella ciao – Per la libertà di Giulia Giapponesi in
sala l’11,12,13 aprile con I Wonder, e in onda il 22 aprile su
Rai 3.
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